

- Des membres de l'industrie que nous avons rejoints sont d'avis que les ressources ont diminué dans les eaux de la Nouvelle-Zélande et de l'Argentine et qu'elles mettront un certain temps avant de se refaire, mais la pêche qui a débuté en décembre 1990 dans les eaux de ces deux pays se serait améliorée par rapport aux prises peu élevées du début de la saison.
- Le marché de la consommation de calmar au Japon serait de l'ordre de 520 000 TM par année. Pour 1991, les perspectives du marché dépendront des prises dans les eaux japonaises.

Total

Importations (en milliers de TM)

1990	1989	1988	1987	1986	
5.7	0.9	1.1	2.6	4.3	Corée du Sud
1.4	3.3	3.8	5.3	7.9	Taiwan
3.7	-	1.0	0.0	1.9	Allemagne de l'Est
0.3	0.1	0.2	1.0	1.1	Espagne
11.8	11.4	19.3	7.2	14.1	Pologne
11.3	18.4	19.2	3.7	4.3	Bulgarie
1.3	1.1	3.6	3.9	1.2	États-Unis
7.8	3.9	2.3	6.0	8.2	Argentine
3.4	4.8	1.3	3.0	1.4	Nouvelle-Zélande
15.7	23.7	11.7	6.6	7.8	Autres
86.3	85.3	82.8	89.2	111.0	Total
61.8	67.4	81.9	61.7	67.8	sauf Japon
118.2	119.7	106.4	101.9	118.2	Total

Unité (de prise, en tonnes métriques, 1000 kg) par calmar de 8.5 kg

1990	1989	1988	1987	1986	
200-250	185-235	250-300	250-300	230-280	Calmar
200-250	185-235	250-300	250-300	230-280	Encorets (Argentine)

Situation et avenir du marché

- Bien que les prises de calmar dans les eaux de pays étrangers aient diminué à cause d'une réduction du nombre de navires de pêche, les prises ont été élevées dans les eaux japonaises.

- Malgré des restrictions de commerce, les prises de calmar ont été élevées dans les eaux japonaises en 1990, celles-ci dépassant 150 000 tonnes métriques dans les eaux japonaises en 1990, celles-ci dépassant 140 000 TM et les prises de navires japonais ont été élevées de 12 000 TM dans les eaux de la Nouvelle-Zélande et de 30 000 TM dans les eaux de l'Argentine (dans les eaux territoriales de ces deux pays, les prises japonaises ont atteint environ 150 000 TM en 1989).